

Wujudkan Dakwah Menggembirakan, Pemuda Muhammadiyah Gelar CPL

Jum'at, 10-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA – Permasalahan keberagaman yang terjadi di masyarakat belakangan ini menjadi perhatian Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah sebagai organisasi kepemudaan yang selalu berada di depan dalam menjunjung toleransi umat beragama.

Potensi tersebut seharusnya difokuskan pada kepedulian umat beragama untuk menjaga lingkungan dan kepedulian pada kaum dhuafa. Maka dari itu Pemuda Muhammadiyah menggelar kegiatan Clean, Pray and Love atau disingkat CPL.

“Ini program berbagi makan dengan dhuafa dan bersih-bersih rumah ibadah. Ini yang kedua kita buat, kemarin kita di Cipondoh, Tangerang, bersih-bersih masjid, sekarang di gereja Kanisius, Menteng,” papar Abrar Azis, Ketua Bidang Dakwah Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah, Jum’at (10/3).

Dalam kegiatan itu PP Pemuda Muhammadiyah menggelar tenda dengan label “Warung Makan Gratis untuk Dhuafa”. Pada kesempatan itu diundang anak-anak dari beberapa panti asuhan di sekitar Menteng dan beberapa warga yang melintas termasuk petugas kebersihan.

Dahnil Anzar Simanjuntak, Ketua Umum PP Pemuda Muhammadiyah mengatakan warung ini terbuka untuk dhuafa dari mana saja. “Semua boleh makan disini, kami tidak tanya apa agamanya, sukunya, dan gologannya,” papar Dahnil seraya melemparkan candaan kepada awak media.

Ia melanjutkan bahwa dakwahnya Muhammadiyah secara umum adalah dakwah yang menggembirakan dan memajukan. “Nah ini adalah dakwah yang menggembirakan itu, mereka yang lapar gaak dapat makanan hari ini kita gembirakan,” lanjutnya.

Sementara itu Sammy Notaslimboy, Stand Up Comedian yang turut hadir dalam acara ini berharap kegiatan seperti ini sebaiknya dibuat viral. “Kita melihat sekarang ada kekhawatiran lah, kok yang viral di sosial media itu sesuatu yang buruk, sedangkan teman-teman yang melakukan kebaikan seperti di tempat ini justru sedikit viralnya,” katanya seraya mengajak untuk upaya tersebut.

Acara ini juga dibuka oleh Anwar Abbas, Ketua PP Muhammadiyah, dalam sambutannya ia mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan di halaman parkir gedung kanto Muhammadiyah Jakarta ini. “Apa yang dilakukan oleh Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah ini adalah sesuatu yang bagus karena ingin menyenangkan hati orang,” pungkasnya.

Setelah kegiatan makan bersama, rombongan Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah bergeser ke Kanisius untuk melakukan aksi bersih-bersih gereja dan menggelar dialog lintas agama. **(raipan)**